

BAB VI

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan penelitian yang telah dilakukan diperoleh kesimpulan sebagai berikut:

1. Peran Bursa Kerja Khusus (BKK) terkait layanan informasi ketenagakerjaan bahwa cara Bursa Kerja Khusus (BKK) memberikan informasi terkait layanan informasi ketenagakerjaan melalui group whatsapp yang dibuat sebelum peserta didik lulus sekolah. Di group wa itulah para alumni berbagi informasi terkait lowongan pekerjaan. Melalui group whatsapp tidak semua lulusan dapat merespons informasi terkait lowongan pekerjaan tersebut, hanya sebagian kecil lulusan yang merespons.
2. Peran Bursa Kerja Khusus (BKK) terkait layanan bimbingan karir bahwa layanan bimbingan karir dan peningkatan keterampilan dalam pekerjaan dan pencari kerja lebih ditekankan pada pemilihan karir berdasarkan bakat dan minat peserta didik. Untuk lebih memantapkan pemilihan karir peserta didik, dilakukan proses simulasi interview. Proses simulasi interview yang dilakukan oleh BKK sudah berjalan pada tahun ajaran 2022/2023. Hal itu dilakukan agar lulusan tidak merasa takut ketika sudah berhadapan dengan dunia kerja yang sesungguhnya.
3. Peran Bursa Kerja Khusus (BKK) terkait kerjasama dengan DU/DI bahwa dalam menjalin kerja sama dengan DU/DI, pihak yang menjalin kerjasama yaitu bagian Humas. BKK telah menjalin kerjasama dengan DU/DI di Wilayah Sekampung Lampung Timur, Wilayah Metro, Wilayah Bandar Lampung bahkan dengan DU/DI di Wilayah Semarang Jawa Tengah. Sedangkan dalam perencanaan sumber daya manusia dan kelengkapan data administrasi calon alumni BKK telah memberikan bimbingan-bimbingan pemantapan karir bagi peserta didik.
4. Peran Bursa Kerja Khusus (BKK) terkait menjalin jejaring kemitraan dengan pemangku kepentingan bahwa BKK selalu mengutamakan komunikasi yang baik dan harmonis. Dengan adanya komunikasi yang baik dengan mitra, maka akan menguntungkan masing-masing pihak. Forum-forum alumni pun dilibatkan dalam proses kerjasama BKK dengan mitra.

5. Peran Bursa Kerja Khusus (BKK) terkait perencanaan sumber daya manusia dan kelengkapan data administrasi calon alumni bahwa perencanaan sumber daya manusia dan kelengkapan data administrasi calon alumni BKK telah memberikan bimbingan-bimbingan pematapan karir bagi peserta didik. Data administrasi yang diperlukan, diinformasikan kepada peserta didik melalui whatsapp group alumni per angkatan. Dalam menjalin kerjasama dengan DU/DI diluar, dilaksanakan oleh Waka Humas.
6. Peran Bursa Kerja Khusus (BKK) terkait layanan rekrutmen bahwa perekrutan peserta didik/alumni, BKK memberikan informasi melalui whatsapp group, kemudian BKK membantu peserta didik/alumni mengirimkan berkas ke DU/DI terkait. Pelaksanaan bursa kerja dilaksanakan secara berkala yakni setahun sekali dengan mengadakan event-event terkait dengan lowongan pekerjaan
7. Peran Bursa Kerja Khusus (BKK) terkait menjalin hubungan yang erat dengan alumni bahwa BKK menjalin hubungan yang erat dengan alumni dan membentuk perkumpulan alumni melalui media online atau whatsapp group dan event-event yang diselenggarakan oleh pihak sekolah. Dengan mengundang para alumni untuk hadir dalam event-event tersebut, maka para alumni dapat berbagi informasi terkait lowongan-lowongan pekerjaan yang dibutuhkan oleh peserta didik.

B. Saran

Berdasarkan kesimpulan di atas, ada beberapa saran yang peneliti berikan diantaranya sebagai berikut :

1. Bagi BKK SMK Muhammadiyah Sekampung

Semua pengurus BKK hendaknya memberikan layanan informasi ketenagakerjaan yang lebih berimbang antara kompetensi lulusan dan jenjang karir di DU/DI yang diinginkan. Layanan informasi yang berimbang tersebut akan mampu menumbuhkan minat dan bakat yang dimiliki oleh peserta didik khususnya peserta pencari kerja.

2. Bagi Peserta Didik

Dalam hal layanan bimbingan karir di BKK, hendaknya peserta didik menyesuaikan dengan bakat dan minat yang dimiliki. Bakat dan minat yang dimiliki oleh peserta didik akan sangat berpengaruh terhadap jenjang karir peserta didik di DU/DI.

3. Bagi Kepala Sekolah

Dalam hal kerjasama dengan DU/DI, hendaknya Kepala Sekolah dan unit BKK saling berkomunikasi dengan DU/DI yang telah menjalin kerjasama. DU/DI yang sudah bekerjasama dengan BKK harus tetap dipertahankan serta terus menjalin komunikasi dengan DU/DI yang belum bekerjasama dengan BKK SMK Muhammadiyah Sekampung. Semakin banyak menjalin kerjasama dengan DU/DI, maka semakin banyak lulusan yang terserap oleh dunia kerja.